

Bundesjugendspiele an der RSO

Am 30.04.24 fanden unsere
diesjährigen

Bundesjugendspiele

bei bestem Wetter im Georgi-
Stadion statt.



Am Morgen starteten die Jahrgänge 5-7, gefolgt von den 7./8. und 9. Jahrgängen im Anschluss. Nach einer gemeinsamen Erwärmung mit motivierender Musik zur Einstimmung, ging es dann sportlich so richtig los. Die Schülerinnen und Schüler teilten sich auf die einzelnen Disziplinen „Sprint“, „Weitsprung“ und „Weitwurf“ auf. Als Highlight des Tages gab es noch Staffelläufe, bei denen die Jahrgänge gegeneinander antraten.

Alle wurden tatkräftig von unseren Schülerinnen und Schülern des 10. Jahrgangs unterstützt, die als Helfer und Helferinnen an den einzelnen Stationen tätig waren und die jüngeren Schülerinnen und Schüler zu den einzelnen Stationen begleiteten.

Die SMV versorgte alle an einem bunt verzierten Stand mit leckeren Snacks und Getränken.

Bei unseren Bundesjugendspielen stand vor allem der Spaß und die Förderung der Schulgemeinschaft im Vordergrund. Dennoch gilt es zu erwähnen, dass einige Schüler und Schülerinnen an diesem Tag herausragende Leistungen erzielt haben.



Ein herzlicher Dank an alle Helfer und Helferinnen.

Die Sportfachschaft der RSO

